
我校召开南昌工学院发展规划意见征集动员会

3 月 26 日上午，学校在忠信楼 103 会议室召开南昌工学院

发展规划意见征集动员会。各二级学院院长及职能部门负责人参

加动员会，会议由校长助理李红浪主持。

校长助理李红浪首先就学校发展规划的重要意义进行了阐

述，指出，学校的发展要以规划作为蓝本和标准，坚持成果导向，

抓落实、谋发展。其次，就本次学校规划意见征集的背景进行了

说明，要求相关部门站在谋划学校各项事业发展的高度，就《南

昌工学院发展战略研究（报告）》和《南昌工学院发展规划（草

案）》两个文本采用“自上而下”、“自下而上”的模式进行研究

讨论，意见征集。李校助最后强调要将意见征集作为此次工作的

出发点和落脚点，从实现本科高校应用型对接出发，为后续发展

规划专家论证及修改完善奠定基础。



发展规划处处长孙小迎就此次工作内容及操作流程进行了

详细说明，指出，此次意见征集工作分为各部门意见征集、分模

块归口意见征集、校外专家意见征集及意见汇总整理等四个阶段。

为确保此次工作有序高效推进，孙小迎从高度重视，强化落实，

注重实效三个方面提出了具体要求。而后，与会领导重点就此次

意见征集的流程及实施规范进行了深入的反馈交流，为具体工作

的推进进一步明晰了思路。
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